



Presidencia de la Cámara de Diputados manifiesta compromiso con el respeto a derechos humanos

Historia de Silvia Arellano • 19 h • 🕒 1 minutos de lectura



cámara de diputados, reforma ala poder judicial, derecho humanos, libre_expresion, manifestación contra reforma judicial, Reforma al Poder Judicial, San Lázaro, derecho a la manifestación

La **Presidencia** de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados del Congreso de la Unión** manifiesto su compromiso con la promoción, respeto, protección y garantía de los **Derechos Humanos en México**.

Desde hace varios días trabajadores del **poder judicial** se encuentran a las afueras de **San Lázaro** manifestándose en contra de la **reforma aprobada** la mañana del miércoles, y que se discutirá la próxima en el Senado.

A través de un comunicado se informó que el **derecho a la manifestación** y a la **libre expresión de las ideas** son baluartes que rigen la convivencia pacífica y democrática en todo el mundo.

“

“Hacemos votos para que los diferentes posicionamientos, propios de toda democracia, sean canalizados de forma que permitan el cumplimiento del mandato popular depositado en todas y todos nosotros”.